

Encuentra el cuerpo de un hombre con 9 disparos en la cabeza y abdomen

U-220. El cadáver fue hallado por Carabineros en un patrullaje y estaba a orillas de un camino de servidumbre en un loteo de parcelas, a 8 kilómetros de Osorno por la ruta a la Misión. Aún no se establece la identidad. El caso está en manos de la PDI.

Sergio Silva Vásquez
 sergio.silva@australosorno.cl

El cuerpo de un hombre de entre 40 y 45 años fue encontrado con múltiples impactos de bala en la cabeza y el abdomen por personal de Carabineros de Rahue, en una vía rural cercana al proyecto de parcelas "Mirador del Este", a 8 kilómetros de Osorno por la Ruta U-220 a la Misión de Rahue.

Los uniformados, pertenecientes al servicio de Órdenes Judiciales de la Tercera Comisaría, realizaban patrullajes preventivos cuando vieron el cadáver a un costado del camino de servidumbre, aproximadamente a 200 metros de la ruta principal.

En el lugar constataron que el hombre se encontraba sin vida y que había recibido múltiples disparos, la mayoría concentrados en la cabeza y uno en la zona abdominal.

Según los primeros indicios, algunos impactos de bala habrían sido efectuados a corta distancia, lo que hace presumir que la víctima fue asesinada en el mismo lugar donde estaba el cuerpo.

OPERATIVO POLICIAL

El macabro hallazgo, ocurrido cerca del mediodía del viernes, activó un amplio despliegue policial. Carabineros cerró el acceso al sector donde se emplaza un proyecto inmobiliario en desarrollo.

Pasadas las 15 horas llegó al lugar el fiscal José Vivallo, quien instruyó la concurrencia de personal especializado de la Policía de Investigaciones (PDI), específicamente la Brigada de Homicidios (BH) y el Laboratorio de Criminalística (Lacrim) de Puerto Montt, con el objetivo de levantar evidencias y trabajar en la identificación de la víctima.

8 impactos de bala se ubican en la cabeza de la víctima y otro cerca del ombligo.



CARABINEROS DE RAHUE, ENCARGADOS DE ÓRDENES JUDICIALES, ENCONTRARON EL CUERPO DEL HOMBRE EN UN CAMINO DE SERVIDUMBRE CERCA DE UN LOTEO DE PARCELAS.

De acuerdo con los primeros antecedentes, se trata de un hombre de contextura delgada, de aproximadamente 1,70 metros de estatura, calvo y sin tatuajes visibles que permitan vincularlo a alguna organización delictual. Vestía jeans, un polerón con gorro y una chaqueta color mostaza. No portaba documentación ni billetera, sólo cigarrillos y un encendedor. Tampoco presentaba signos visibles de defensa, por lo que se presume que fue atacado de forma sorpresiva y mortal.

CAUSAS DEL CRIMEN

"La víctima presenta una serie de impactos de bala en su cuerpo, por lo que se ha dispuesto la presencia de personal especializado para establecer las circunstancias del hecho y dar con los responsables", señaló la fiscal jefe del Ministerio Público en Osorno, María Angélica de Miguel.

El subprefecto Javier Yusthy, jefe de la Brigada de Homicidios de Osorno, indicó que "el examen externo policial permitió evidenciar diversas lesiones balísticas concentradas en la cabeza y una en el abdomen. El ca-



DETECTIVOS DE LA POLICÍA DE INVESTIGACIONES DE OSORNO Y PUERTO MONTT TRABAJAN EN ESTE CASO.

"El examen externo policial permitió evidenciar diversas lesiones balísticas concentradas en la cabeza y una en el abdomen. El cadáver no ha sido identificado, por lo que continúan las diligencias".

Javier Yusthy,
 jefe de la Brigada de Homicidios de la PDI

dáver no ha sido identificado, por lo que continúan las diligencias para establecer su identidad, dinámica de los hechos y responsables".

Una de las hipótesis que se investiga es si el homicidio ocurrió en el mismo lugar donde fue encontrado el cuerpo o si fue trasladado y ejecutado allí. En los alrededores se encontraron restos de proyectiles de distintos calibres.

El cuerpo yacía boca arriba, con las piernas cruzadas y la mano izquierda sobre el pecho.

Tras finalizar el trabajo pe-

ricial en terreno de la PDI de Osorno y Puerto Montt, el cuerpo fue trasladado por personal del Servicio Médico Legal (SML) de Osorno hasta la ciudad de Puerto Montt, donde se le practicaron exámenes de rayos X. Estos confirmaron la presencia de nueve impactos de bala, ocho de ellos en la cabeza y uno en el abdomen, cercano al ombligo.

Finalizado el peritaje en la capital regional, el cadáver regresó a Osorno para la autopsia, donde se espera determinar con mayor precisión la causa de muerte y la data del falle-

cimiento. Todo apunta a que el deceso ocurrió durante la madrugada o en las primeras horas de la mañana del viernes.

Además, se realizaron peritajes para levantar huellas dactilares y cotejarlas con los registros del Registro Civil, a fin de establecer la identidad del fallecido y verificar si se trata de un ciudadano chileno o extranjero.

REACCIONES

Claudia Pailalef, delegada presidencial provincial de Osorno, manifestó su preocupación ante el hecho, que, por sus características, sugiere un posible ajuste de cuentas entre hampones, sin que se descarte ninguna hipótesis.

"Lamentamos profundamente este violento homicidio descubierto el viernes. Las policías ya están trabajando para esclarecer el caso. Quiero transmitir tranquilidad a la comunidad: nuestras instituciones están coordinadas y destinando todos los recursos necesarios. No se descarta ninguna línea investigativa, pero la evidencia determinará el curso de esta investigación", aseguró la delegada provincial.